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MENTORSHIP WEBINAR #1 IS ON APRIL 11TH!

In addition to your monthly group meetings with your mentor, CIPMM invites you to attend
monthly webinars on a variety of topics. Make sure to join us for the first webinar on April
11th, 2023 from 1:30 pm to 2:30 pm EST!

Link:
https://us06web.zoom.us/j/89310154606?pwd=cjNIK2pCMkpoUndNTlU0bFlGUW9Wdz09

Passcode: CIPMM2023

Topic: Government of Canada – Ensuring Ethical Procurement

Recent estimates by World Vision Canada state that $43 billion worth of at-risk goods were
imported into Canada in 2021. This webinar will provide an overview of key issues relating to
forced labour, child labour, and human trafficking and their impact on public procurement. We
will discuss what Public Services and Procurement Canada (PSPC), as the central
purchasing agent of the Government of Canada, is doing to leverage spending power to
promote ethical procurement, foster positive human and labour rights outcomes, and
safeguard federal procurement supply chains. PSPC’s foundational activities and efforts
under way will be discussed as part of an ongoing and evolving public dialogue to enhance
public procurement.

Speaker: Laura Unitt, A/Manager, Strategic Policy Sector, Public Services and
Procurement Canada

Since she began working for the Government of Canada in 2005, Laura has worked for
Employment and Social Development Canada, Environment and Climate Change Canada,
and most recently with Public Services and Procurement Canada.

Laura has been the acting manager of the Ethical Procurement Team since January 2022,
and has been leading the team’s work to deliver on the department’s commitments under the
National Strategy to Combat Human Trafficking. Under Laura’s leadership, the team is
developing: policy instruments to set out departmental human and labour rights expectations;
tools and guidance documents for suppliers to foster compliance; ethical procurement best
practices; and examining long-term approaches to identifying and mitigating the risks of
forced labour, child labour, and human trafficking in federal procurement supply chains.

In addition, Laura has been providing critical input in meeting departmental mandate letter
commitments related to ethical procurement. In addition, the Ethical Procurement team has
also been working closely and collaboratively with Employment and Social Development
Canada in the analysis of supply chain legislation under development in Canada.
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Most recently, Laura coordinated the hosting of two supplier engagement sessions in early
2023 to raise awareness on supply chain risks, outline Departmental human and labour rights
priorities, and promote greater, ongoing dialogue with the supplier community.

The webinars will be taking place on Zoom. If you have trouble accessing the platform through
your work email or device, please use your personal email or device. If you are unable to
attend, please check back in the Mentorship area under the "Recordings" tab to watch all
missed events on-demand.

Username: CIPMMmentee
Password: Class2023

Please note that access to the Mentorship area is restricted to the 2023 CIPMM mentees
only, and the login details should not be shared.

Thank you again for being part of our 2023 program, we wish you all the best this year.

Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more information.

LE WEBINAIRE DE MENTORAT #1 EST LE 11 AVRIL !LE WEBINAIRE DE MENTORAT #1 EST LE 11 AVRIL !

En plus de vos réunions de groupe mensuelles avec votre mentor, l'ICAGM vous invite à
assister à des sessions mensuelles sur une variété de sujets. Assurez-vous de nous rejoindre
pour le premier webinaire le 11 avril 2023 de 13 h 30 à 14 h 30 HNE !

Lien:
https://us06web.zoom.us/j/89310154606?pwd=cjNIK2pCMkpoUndNTlU0bFlGUW9Wdz09

Code d'accès: CIPMM2023

Sujet: Gouvernement du Canada – Veiller à un approvisionnement éthiqueGouvernement du Canada – Veiller à un approvisionnement éthique

Des estimations récentes de Vision mondiale Canada indiquent qu’en 2021, des biens à
risque d’une valeur de 34 milliards de dollars ont été importés au Canada. Ce webinaire
donnera un aperçu des enjeux clés liés au travail forcé, au travail des enfants et à la traite
des personnes et de leurs répercussions sur l’approvisionnement public. Nous discuterons de
ce que fait Services publics et Approvisionnement Canada (SPAC), en tant qu’agent d’achat
central pour le gouvernement du Canada, pour tirer parti de son pouvoir de dépense afin de
promouvoir l’approvisionnement éthique, d’encourager les résultats positifs en matière de
droits de la personne et du travail et de protéger les chaînes d’approvisionnement fédérales.
Les activités fondamentales et les efforts actuels de SPAC feront l’objet d’une discussion,
faisant partie du dialogue public continu et en évolution pour améliorer l’approvisionnement
public.

Conférencier: Laura Unitt, gestionnaire par intérim, Secteur de la politique stratégique,
Services publics et Approvisionnement Canada

Depuis qu'elle a commencé à travailler pour le gouvernement du Canada en 2005, Laura a
travaillé pour Emploi et Développement social Canada, Environnement et Changement
climatique Canada et, plus récemment, avec Services publics et Approvisionnement Canada.
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Laura est la gestionnaire par intérim de l'équipe d'approvisionnement éthique depuis janvier
2022 et dirige le travail de l'équipe pour respecter les engagements du ministère dans le
cadre de la Stratégie nationale de lutte contre la traite des personnes. Sous la direction de
Laura, l'équipe élabore : des instruments politiques pour définir les attentes ministérielles en
matière de droits de la personne et du travail; des outils et des documents d'orientation pour
les fournisseurs afin de favoriser la conformité ; pratiques exemplaires en matière
d'approvisionnement éthique; et examiner les approches à long terme pour identifier et
atténuer les risques de travail forcé, de travail des enfants et de traite des êtres humains dans
les chaînes d'approvisionnement fédérales.

De plus, Laura a fourni une contribution essentielle au respect des engagements de la lettre
de mandat ministériel liés à l'approvisionnement éthique. De plus, l'équipe
d'approvisionnement éthique a également travaillé en étroite collaboration avec Emploi et
Développement social Canada dans l'analyse de la législation sur la chaîne
d'approvisionnement en cours d'élaboration au Canada.

Plus récemment, Laura a coordonné l'organisation de deux séances d'engagement des
fournisseurs au début de 2023 pour sensibiliser aux risques de la chaîne
d'approvisionnement, définir les priorités du Ministère en matière de droits de la personne et
du travail et promouvoir un dialogue plus approfondi et continu avec la communauté des
fournisseurs.

Ces sessions prendront place sur Zoom. Si vous rencontrez des difficultés pour accéder à la
plateforme via votre adresse e-mail ou votre appareil professionnel, veuillez utiliser votre
adresse e-mail ou votre appareil personnel. Si vous ne pouvez pas y assister, veuillez revenir
d a n s la zone de mentorat sous l'onglet "Enregistrements" pour regarder tous les
événements manqués à la demande.

Nom d'utilisateur: CIPMMmentee
Mot de passe: Class2023

Veuillez noter que l'accès à cette zone sécurisée  est limité aux mentorés ICAGM 2023
uniquement et que les informations de connexion ne doivent pas être partagées.

​Merci encore de faire partie de notre programme 2023, nous vous souhaitons le meilleur cette
année.

Communiquez avec le Secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou souhaitez
obtenir plus de détails.
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